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Indico à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, que seja enviado expediente ao
Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que
"Sejam realizados todos os estudos, encaminhamentos, tratativas e acordos, necessários e
cabíveis, visando promover a reinstalação de Lixeiras, inicialmente na área central e depois,
expandindo tal ação aos demais Bairros de nosso Município de Corumbá/MS."

JUSTIFICATIVA: Este pleito nos foi cobrado por Munícipes e Visitantes de nossa Cidade, que transitam pelos passeios
públicos, onde essas Lixeiras deveriam estar instaladas mas que, infelizmente, hoje, só existem os suportes das antigas Lixeiras ou
Lixeiras sem os fundos, incapazes assim, de receber, adequadamente, o lixo de pequeno porte que, dessa forma, acaba sendo jogado
nas áreas do Passeio Público, enfeiando a área central de nossa Cidade. Em conversa desse Vereador Nelson Dib Junior, com vários
Comerciantes, instalados na área central de Corumbá/MS, observa-se um interesse em formar Parceria com o Poder Executivo
Municipal, em um Pojeto Conjunto, onde eles, poderiam publicizar os seus empreendimentos comerciais e ao mesmo tempo, ajudar
na manutenção e cuidados tais Lixeiras e, principalmente, também contando, com o Poder Executivo Municipal e seus Órgãos
(Secretarias, Fundações, Agências, etc.), desenvolvendo uma massiva Campanha Educativa, relativa às necessárias Mudanças
Culturais e Civilidade, no trato das coisas públicas e nas questões da Vida em Sociedade.

Certo de que, o Poder Executivo Municipal Corumbaense, saberá conduzir, da melhor forma possível, tais tratativas, de forma a
promover e desenvolver esse Projeto de Reinstalações de Lixeiras e, principalmente, conseguir mantê-las, por conta de sua real
necessidade, este Vereador solicita providências e aguarda que as mesmas sejam tomadas, de forma a corrigir tal situação-
problema.  

inhocon. Elas são em número de 42 Floreiras, sendo que, atualmente, apenas 6, encontram-se com algum
tipo de plantio de vegetação ornamental. Existe, inclusive, interesse de diversos Empresários, com
empreendimentos instalados na área central de nosso município, em assumir esses plantios e os devidos
cuidados, sob orientação e supervisão da Fundação do Meio Ambiente do Pantanal de Corumbá/MS,
através de Convênio ou Termo de Parceria, desde que possam utilizar, também, tais espaços públicos,
para publicizar seus estabelecimentos e/ou empreendimentos comerciais. A ornamentação com espécies
vegetais, certamente traria beleza e mais humanização a área central de nossa cidade de Corumbá/MS,
garantindo melhoria na qualidade de vida de nossos Munícipes.

 

SALA DAS SESSÕES, 23 de Abril de 2024

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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